

VŒUX DU MAIRE

Jean-Pierre Sueur : « Avancer sur la voie du dynamisme »

JEAN-PIERRE SUEUR, maire d'Orléans, président de la Communauté de communes de l'agglomération orléanaise, nous a adressé le courrier suivant :

« En cette période des vœux pour l'an 2000, comment ignorer les faits qui ont marqué l'actualité ces derniers jours ?

« Alors qu'on attendait le "bogue" de l'an 2000, nous avons été secoués par une forte tempête — une forte tempête comme il y en eut à tous les âges de l'histoire de l'humanité. Face à ce coup dur, nous avons pu mesurer, une fois encore, combien il était nécessaire de pouvoir compter sur les sapeurs-pompiers, les personnels des collectivités locales et de l'État, les gendarmes, les policiers, les agents des services publics, des entreprises nationales, et aussi les artisans et les PME — je pense aux couvreurs, par exemple. Le concours de tous a été précieux et apprécié.

« Tirons-en la leçon pour le XXI^e siècle : une société humaine est une société qui se dote des moyens de faire face aux épreuves. Cela vaut dans la vie collective comme dans la vie de chaque famille. Il n'est pas de société humaine sans capacité de

maîtriser le cours des choses, sans solidarité agissante.

« Une autre catastrophe est venue ternir la fin de l'année 1999 : une nouvelle marée noire. De cela aussi, il faut tirer les leçons : n'oublions jamais que si ce que nous appelons le progrès apporte bien-être, confort, sécurité, il peut aussi apporter pollution, dégâts et catastrophes.

« Concluons que le progrès ne peut porter son nom que s'il respecte les équilibres naturels, s'il respecte les équilibres humains, et s'il respecte enfin l'harmonie entre l'homme et la nature.

« Au moment où nous entrons dans l'an 2000, je souhaite qu'Orléans et l'agglomération continuent à avancer sur la voie du dynamisme. Je souhaite que ce dynamisme, créateur d'emploi, aille de pair, grâce à l'effort de tous, avec la solidarité, la sécurité et le respect de la qualité de la vie et des équilibres naturels auxquels chacun aspire légitimement.

« À tous les habitants de la ville d'Orléans et de l'agglomération orléanaise, je présente mes vœux les plus sincères de bonheur, de bonne santé et de fraternité partagée en l'an 2000 ! »